
 
 
 

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO 
FEDERAL 

IV LEGISLATURA 

ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA 
 

  
 

TERCER AÑO DE EJERCICIO 
 

Comisión de Vigilancia de la Contaduría Mayor de Hacienda 
(Reunión de Trabajo) 

 
VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 

 
 
Salón Heberto Castillo Martínez   31 de marzo de 2009 

 
 

LA C. PRESIDENTA DIPUTADA ESTHELA DAMIÁN PERALTA.-  
Agradecemos la presencia a la tercera sesión de este año a los diputados 

integrantes de esta Comisión, al mismo tiempo le damos la bienvenida al doctor 

David Vega Vera, Contador Mayor de la Contaduría Mayor de Hacienda de la 

Asamblea Legislativa.  

Agradecemos la presencia también del Secretario Técnico de la Comisión, el 

licenciado Miguel Angel Hernández de Alba; al Enlace Legislativo y a nuestro 

Secretario Técnico, aprovecho la ocasión para presentarlo formalmente, el 

licenciado Aldo, que está aquí con nosotros. 

Si me permiten y tomando en cuenta que estamos al mismo tiempo en la 

sesión, yo quisiera iniciar con esta sesión señalando que ya tenemos la lista de 

asistentes y que contamos con la presencia de 5 diputados: la diputada Elba 

Garfias, el diputado Jorge Triana, el diputado Sergio Miguel Cedillo, el diputado 

Jorge Schiaffino, el diputado Tomás Pliego y la de la voz.  
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Le solicitaría al diputado Secretario pasáramos al segundo punto del orden del 

día, que es la lectura y en su caso la aprobación del acta de la décima segunda 

sesión ordinaria 2008.   

EL C. SECRETARIO DIPUTADO SERGIO MIGUEL CEDILLO FERNÁNDEZ.-  
Por instrucciones de la diputada Presidenta, se pone a consideración la lectura 

y en su caso aprobación del acta de la décima segunda sesión ordinaria del 

año 2008, así me permitiría proponer también que se pudiera poner a 

consideración la aprobación del orden del día de la sesión referente al día 31 

de marzo de 2009.  Se pone a consideración de los diputados presentes. Los 

que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando.  

Los que estén en contra. 

Abstenciones. 

Aprobada y dispensada la lectura del acta de la décimo segunda sesión 

ordinaria del año 2008, así como de la orden del día del 31 de marzo de 2009, 

diputada Presidenta.  

LA C. PRESIDENTA.-  Muchas gracias, diputado Secretario.   

Pasamos al cuarto punto del orden del día que consiste en comunicados, en 

donde se enumeran los siguientes temas:   el oficio número… Tengo una 

propuesta por parte del diputado Secretario, el diputado Sergio Miguel Cedillo, 

en donde solicita que se omita la lectura de los comunicados para pasar 

directamente al siguiente punto del orden del día. 

Solicito a ustedes su autorización en votación económica. Los que estén a 

favor, sírvanse levantar la mano de la omisión de la lectura de los 

comunicados. 

Por unanimidad se omite la lectura de los comunicados y nos vamos 

directamente al quinto punto del orden del día, que consiste en el informe sobre 

el avance del Programa General de Auditorías de la Cuenta Pública 2007, con 

fecha de corte 31 de enero de 2008, 31 de enero del 2009 y 28 de febrero 

2009. 

Si algún diputado quisiera hacer uso de la palabra. 

Le damos el uso de la palabra al diputado Sergio Miguel Cedillo. 
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EL C. DIPUTADO SERGIO MIGUEL CEDILLO.-  Nada más, dado que 

efectivamente que estamos en sesión alterna de la sesión de la Asamblea 

Legislativa, que si tuviéramos alguna observación por parte de los puntos del 5 

al 14, pudiéramos realizarlo de manera, que lo pudiéramos realizar por escrito, 

presentárselo al Contador Mayor y se nos pudiera responder, sobre todo por 

una cuestión de poder acortar los tiempos. 

LA C. PRESIDENTA.- Se somete a su consideración la propuesta realizada 

por el Secretario de esta Comisión. Los que estén de acuerdo en que tomemos 

el lugar de ir enumerando uno a uno los puntos señalados del 5º al 14, que 

hiciéramos la propuesta de las preguntas, comentarios al doctor David Vega 

Vera por escrito para ahorrar el tiempo, sobre todo porque viene la votación de 

los dictámenes y de la Mesa Directiva, les solicitamos de manera económica 

den su aprobación los diputados, los que estén a favor, por supuesto. 

Por unanimidad se aprueba la propuesta del diputado Sergio Miguel Cedillo y 

solamente se les señala que estaríamos entregando por escrito al doctor David 

Vega Vera las dudas, preguntas que tengamos con relación a los puntos 

enmarcados del quinto al punto décimo cuarto.  

Damos la cordial bienvenida a la Contralora General de la Asamblea 

Legislativa, la maestra María del Carmen Barbosa. Muchas gracias, Contralora. 

Estaríamos en el décimo quinto punto del orden del día, que es la aprobación 

de la opinión que emite la Comisión de Vigilancia de la Contaduría Mayor de 

Hacienda de la Asamblea Legislativa respecto del Programa Anual de Trabajo, 

que presenta la Contaduría Mayor de Hacienda de la Asamblea Legislativa. 

De acuerdo a lo anterior se instruye al diputado Secretario pregunte a los 

diputados integrantes de la Comisión si es de dispensarse la lectura de dicha 

opinión, en virtud de que la misma se entregó en tiempo para su conocimiento. 

Adelante. 

EL C. SECRETARIO.- Haría la misma propuesta en el caso de las dos 

restante, que son opiniones que tenemos que aprobar, toda vez que ya fueron 

presentadas y fueron enviadas a cada uno de los integrantes de los diputados 

de esta Comisión, pues que también se pudieran obviar la lectura y desde 



 4

luego plantear la aprobación o desaprobación por parte de los diputados 

presentes. 

Los diputados que estén por la omisión de la lectura de los puntos 15, 16 y 17 y 

poner a consideración los mismos puntos. Los que estén a la afirmativa, 

sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

En contra.  

Abstenciones. 

Aprobada la dispensa de la lectura y por una cuestión de forma se preguntaría 

a los diputados presentes si son de aprobarse las opiniones presentadas en los 

puntos 15, 16 y 17.  

Los diputados que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la 

mano. 

Los que estén en contra. 

Aprobados los puntos 15, 16 y 17, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.-  Muchas gracias, diputado. 

Décimo octavo punto del orden del día, es el calendario de sesiones que se 

somete a su consideración. Entiendo que ya formó parte del cuadernillo, 

solamente les solicito que si tienen alguna observación la realicen o si no, 

pasemos directamente a la votación. Por favor, doctor. 

EL C. DOCTOR DAVID VEGA VERA.- Muchas gracias, diputada. Es 

importante en este calendario de sesiones dejar constancia de parte nuestra, 

de la Contaduría, que como miembro de Asofis, de la Asociación Nacional de 

Órganos Fiscalizadores, tengo la obligación, como ocupamos la 

Vicepresidencia de Estudios Legislativos, que precisamente en el mes de abril 

y en las fechas que están marcadas aquí para la siguiente sesión, yo tendré 

que ausentarme del Distrito Federal para poder acudir al congreso nacional de 

Asofis, que es muy importante porque es donde haremos un recuento de lo que 

se hizo el año pasado y el programa que tenemos para el futuro en el caso de 

Asofis, entre ellos el destino de las reformas constitucionales en materia de 

fiscalización. 
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En este sentido, estoy solicitando autorización a esta Comisión para que esa 

sesión de abril tenga otra fecha y no la que tiene establecida. 

LA C. PRESIDENTA.- Sí, con todo gusto atendemos la petición, doctor. 

Si hubiera alguna otra participación. 

Solamente les haríamos llegar después la modificación al mes de abril que está 

solicitando el doctor David Vega Vera. 

Si no existiera ningún otro comentario, estaríamos solicitando la votación 

económica para el calendario de sesiones. 

EL C. SECRETARIO.- Los diputados que estén a favor de la propuesta 

presentada por la Presidenta de esta Comisión, sírvanse manifestarlo 

levantando la mano. 

¿Los que estén en contra? 

¿Abstenciones? 

Aprobada la propuesta, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias. 

Les agradecemos a todos su presencia y quisiéramos saber si existe algún 

punto dentro de los asuntos generales a tratar en esta sesión. 

Si no hubiera asuntos generales, les agradecemos a todos su presencia, y 

quedamos convocados para la siguiente sesión. 

Muchas gracias. 

 


